

*La douleur de perdre un être cher ne doit jamais faire oublier
La joie de l'avoir connu.*

Robert et Gabrielle **Regez-Tuscher** et leurs enfants,
Yves et Catherine, à Prilly ;
Erika et Olivier **Meylan-Regez** et leurs enfants,
Fabien, Delphine et Joëlle, à Bursins ;
Bernard **Regez** et sa compagne Nelly **Blaser**, à Chamby ;
Nicolas et Sophia **Corsi-Suchet** et leurs enfants,
Hannah et Clara, à Montreux ;
Florence **Corsi** et son conjoint Marc et leurs enfants,
Martin et Esteban, à Vevey ;
ainsi que les familles parentes et alliées,
ont la grande tristesse d'annoncer le départ de

Madame Katharina REGEZ-SCHLAPBACH

enlevée à la tendre affection des siens, le 9 novembre 2014,
dans sa 91e année.

La cérémonie d'adieu a eu lieu dans l'intimité de la famille.
Nos chaleureux remerciements sont adressés à Mme Elisabeth Ruchet,
à tout le personnel du CMS d'Aigle ainsi qu'à celui de la Fondation
Rive-Neuve, à Blonay, pour leur disponibilité et leur dévouement.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part